



**L'ONG s'emploie à transmettre le virus de la paix à travers la culture et l'éducation.** DR

## Des Graines de Paix qui essaient en Afrique

**L'ONG genevoise s'est vue confier une importante mission pédagogique en Côte d'Ivoire**

Fondée à Genève en 2005, Graines de Paix poursuit une mission d'éducation à la paix auprès des enfants, des jeunes et des adultes. Elle conçoit des outils pédagogiques, forme des enseignants et développe un réseau de formateurs. Déjà active en Suisse et en France, elle vient de démarrer son premier programme international d'éducation à la paix en Côte d'Ivoire.

La fondatrice de Graines de Paix, Delia Mamon, ambitionne de développer d'autres actions en Afrique de l'Ouest. Après la Côte d'Ivoire et la Guinée-Conakry, l'ONG est sur le point de signer un partenariat avec le Sénégal.

«En Côte d'Ivoire, ce sont déjà 1600 enseignants qui, depuis novembre 2012, ont été formés aux valeurs, aux comportements, aux compétences et aux pratiques de la paix, et qui sont en contact quotidien avec 80 000 élèves, enfants et jeunes», explique Delia Mamon.

Graines de Paix a formé à ce jour plus de soixante formateurs (sur un total prévu de 420 en trois ans), ainsi que des représentants des autorités du Ministère de l'Éducation. «Pour comprendre cet intérêt des autorités et des enseignants, il faut prendre en compte comme toile de fond les guerres civiles récentes, la proximité de la crise de Mali, les tentations des jeunes de faire appel à la violence pour marquer leur engagement, sans toujours comprendre les enjeux et les conséquences», poursuit la fondatrice de Graines de Paix. A la tête d'une petite équipe composée de trois permanents et de bénévoles, elle s'emploie à transmettre le virus de la paix à travers la culture et l'éducation. Ce travail n'est pas passé inaperçu. Il a impressionné les membres du Conseil de fondation de l'Orchestre des Nations Unies qui ont choisi de reverser les bénéfices du Concert de printemps à Graines de Paix. **A.J.**

**Concert** de l'Orchestre des Nations Unies au Victoria Hall en faveur de Graines de Paix. Mercredi 20 mars à 20 h.